

UN JOVEN LITERATO QUE SE ALEJA

41
2009

El miércoles 25 de febrero último, me cupo la grata satisfacción de ser invitado a una reunión de los compañeros del "Centro Pro - Casa de la Cultura", reunión que se llevó a efecto en la sala de la I. Municipalidad de esta ciudad, siendo su especial significación de la de despedir al entusiasta iniciador de esta magnífica idea de fundar la institución mencionada. Vale decir al joven Ricardo Eduardo Aracena, quien se aleja de estos lares copiapinos por motivos personales y, en aras de nuevas y promisorias perspectivas para sus inquietudes culturales. En dicha reunión usó de la palabra el dirigente señor Aracena, para referirse al alejamiento del joven poeta agasajado, destacando que, en su ausencia la gelatina el Centro perdía a uno de sus más destacados elementos, dado sus dotes y méritos literarios, pero que, con solo evocar su alocada trayectoria, significaba una fuerza viva para la institución, la que tendría que luchar decididamente para continuar la senda y el anhelo de su fundador, condiciones que caracterizaran a este joven artista, a quien, mediante estas líneas, pero sinceras líneas, le envío un cordial y fraternal augurio de felicidad en unión de su esposa o hijos imbielando, inclusive, que, en su nueva residencia sea

otra casa de prosperidad literaria como la que dejó habitada en esta ciudad.

Finalizada la sesión, se le festejó en el Club Ferrovial con una comida de despedida, recalzándose que se marchaba un entusiasta elemento, en tanto que los que permanecemos en la acción, proseguiríamos su magnífico acierto de fundar el Centro Pro - Casa de la Cultura por cuya supervivencia debemos luchar sostenidamente para paliar, en parte, las vicisitudes del diario vivir y, ser fuertes y empeñosos en seguir adelante, para que, esta ciudad que yace un poco en la apatía e indiferencia cultural, pueda ejecutarse con efectividad la noble aspiración de este sencilla joven poeta que es Ricardo Aracena. Varios de los asistentes hicieron derruche de sus condiciones poéticas y oratorias, para imprimir a la manifestación que les congregaba un sello de solemnidad y recordatoria, despidiéndole un Libro de Jotabecche en que, cada uno de los asistentes dejó consignado un pensamiento o un verso para el amigo y fundador del Centro aludiendo que, estimo, llevará el nombre del recordado poeta copiapino José Joaquín Vallejo, para el mundo de las letras Jotabecche.

En prensa - Valdivia - 4-III-1970 - 12

NERIDA VECCHIOLA Y.
Grupo Jotabecche

Un joven literato que se aleja [artículo] Nerida Vecchiola Y.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vecchiola Y., Nerida

FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un joven literato que se aleja [artículo] Nerida Vecchiola Y.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile